

Nolay

La dictée d'ELA au collège Lazare-Carnot

Deux classes de 6e du collège Lazare-Carnot ont planché pour la bonne cause, en présence du champion olympique Cédric Fèvre.



Dans le cadre de la campagne nationale contre les leucodystrophies "Mets tes baskets et bats la maladie", parrainée par Zinédine Zidane, le collège Lazare-Carnot de Nolay a participé pour la première fois, à la demande de sa principale Mme Tabellion, à la dictée d'ELA.

Les cinquante et un élèves des classes de 6e A et B, encadrés par Elodie Fouré et Nathalie Defrance, enseignantes en français et en anglais, et Anne Guillemaux, documentaliste, se sont donc retrouvés dans la grande salle d'étude de l'établissement pour ce rendez-vous très particulier.

Vidéo, dictée et échanges

La séance a débuté par la projection de la vidéo d'ELA présentant l'association et son combat contre les différentes formes des maladies génétiques rares et leurs répercussions sur les personnes qui en sont affectées. Les élèves se sont ensuite installés pour plancher sur la dictée d'ELA, un texte inédit, intitulé La virgule, spécialement écrit pour l'occasion par Marie Darrieussecq, auteur et prix Médicis 2013.

Autre particularité, la dictée a été énoncée non pas par l'enseignante, mais par Cédric Fèvre, champion paralympique de tir, spécialement venu pour cette occasion exceptionnelle.

Après la dictée et une petite collation partagée, un moment d'échanges sur le sport, la maladie et le handicap a eu lieu entre les écoliers et le champion nolaytois qui a dédicacé des cartes et montré fièrement sa médaille olympique.